

Der 3. Felgentreuer Wandertag – ein schönes Erlebnis

Bei idealem Wetter trafen sich Wanderfreunde zum 3. Felgentreuer Wandertag am 30.10.2010 zunächst im Naturhaus. Erich Broneske zeigte seine neuen Ausstellungsstücke und Darstellungen. Vor dem Wandern stärkten sich die 44 Teilnehmer beim gemeinsamen Frühstück. Olaf Wolters hatte mit Vereinsmitgliedern ein vielseitiges und schmackhaftes Angebot – natürlich auch mit Felgentreuer Tomaten – aufgebaut. Die nunmehr anstehende Wanderung über 8,5 km wurde von allen, sowohl von der 7-jährigen Jessica als auch von der ältesten Teilnehmerin (76) mit Bravour absolviert. An fünf Rastpunkten erfuhren die Teilnehmer Interessantes vom Wanderleiter Gerd Talchau. Die Route führte über den sogenannten Schwarzen Weg, den Buschweg hinauf zur Keilbergaussicht. Hier bot sich eine längere Rast natürlich an. Diese brauchte man auch, um die beschwerlichere Strecke über die Wiesen der ehemaligen Kreisweide zu absolvieren. Abschließend stand der Besuch der Gartenbau Felgentreu GbR an. Der Leiter Jörg Kirstein erläuterte und zeigte den Teilnehmern die Funktion des Betriebes und die Pracht von tausenden Weihnachtssternen.

